

ŒUVRES

des sœurs de la Charité

de l'Hôpital Général de Montréal

(Sœurs Grises)



Dès qu'en 1747 Mme d'Youville et ses compagnes furent entrées à l'Hôpital Général, elles y reçurent des personnes de tout âge et de tout sexe, ne refusèrent aucun malheureux, et se priétèrent généralement à tous les genres de bonnes œuvres.

Plusieurs années suivent, elles se chargèrent du soin des filles abandonnées et malheureuses, douze pouvaient trouver place chez elles.

Dès 1754, elles reçurent les enfants trouvés et abandonnés, puis, en 1756, elles ouvriront une salle pour les soldats malades, et continueront à les soigner jusqu'en 1760.

Depuis plusieurs années les portes de l'hô-